

Alfombras de Serrín

Elche de la Sierra



Una de las manifestaciones más populares de Elche de la Sierra vivida por la mayor parte de sus ciudadanos, es el adorno de las calles mediante la confección de Alfombras el día del Corpus Christi.

La idea originaria de Cataluña, fue trasladada en el año 1964 por Francisco Carcelén Fernández, quien en un viaje comercial que hizo a un pueblo Catalán, se encontró con esta tradición, se la grabó en la mente y a su llegada a Elche se lo expuso a unos cuantos del grupo de cristiandad y al sacerdote Don Daniel Potamio, quienes, con cierto escepticismo

aceptaron el proyecto.

Un año para trabajar la idea, muchos obstáculos que vencer y un solo mes para preparar el material necesario.

El trabajo fue largo y las dificultades muchas, era algo nuevo, nadie sabía si esto realmente funcionaría.

Una vez obtenidos los oportunos permisos y en colaboración con un reducido grupo de amigos, se dedicaron durante toda una noche a engalanar el recorrido de la procesión, la noche de la víspera del Corpus de 1964.

Aquella noche entre 10 personas hicieron

todo el recorrido. Era simplemente cubrir con capas de color las calles, pero como era la primera vez que se hacía, aquello impresionó tanto que la gente salía de sus casas a mirar lo que había.

La experiencia tuvo una gran acogida, y para los años siguientes contaron con la colaboración de algunas mujeres y vecinos de los alrededores. Poco a poco la idea fue adquiriendo más y más fuerza, incorporándose a estos actos las peñas y la juventud.

En 1994 fueron declaradas: "Fiestas de Interés Turístico Regional".